

KVD Clasen erklärte, dass Inhalt der Vereinbarung die Neufassung einer bereits mit der Stadt Bornheim bestehenden Vereinbarung sei. Da der Bestand der Schule aufgrund der neuen Verordnung zu den Mindestgrößen für Förderschulen nicht gesichert sei, könnten weitere Beratungen zu diesem Sachverhalt erforderlich werden. Der Finanzausschuss habe dem Kreistag vor wenigen Tagen einstimmig die Zustimmung zur vorgelegten Vereinbarung empfohlen.

Der Ausschuss für Schule und Bildungskordinierung nahm die vorgelegte Vereinbarung zustimmend zur Kenntnis.